



令和8年「私の目標」

3学期は、2学期までに蓄えた力で次のステップに向けて準備を行う時期です。3年生は、中学校卒業後

いよいよ3学期のスタートです。今年の冬休み、生徒の皆さんはどう過ごしましたか。気がつけば2週間が過ぎていた人、家庭の手伝いを積極的に行つた人、勉強に明け暮れていた人などそれぞれの冬休みだったと思います。2学期の終業式で話した「令和8年の目標」を立てましたか。まだという人があれば、学校の元旦にあたる始業式の今日、目標を立てましょう。その目標を左の欄に書き、家族に見せましょう。



A vertical calligraphy piece featuring a red seal at the top. The main text is written in black ink and reads "あけましておめでとうございます" (Happy New Year) on the left and "笑顔" (smile) in large red characters on the right. Below the main text, smaller characters read "一年" (one year), "うまく" (smoothly), "あふれ" (overflowing), and "今朝八年元日" (Today is the first day of the eighth year of the current era).

# 三学期始業式

令和8年1月8日  
NO. 9  
紀の川市立  
貴志川中学校  
校長 山田 浩史

の進路に向けての最後の仕上げの時期です。大変な時期だと思いますが、この経験は、必ず生涯で役につくことだと思います。

2学期の終業式の前に生徒会の任命式を行い、生徒会が3年生から2年生に託されました。2年生は、貴志川中学校の最高学年となる春に向けて、準備を行つてください。下級生が憧れる3年生となってくれると期待します。

1年生は、あと3ヶ月もすれば、新入生が入学します。そして、学校生活や部活動の中で1年生から「先輩」と呼ばれるようになります。3学期は、「先輩」となれるよう自分を磨く時期です。

また、3学期は、1年間の締めくくりの学期でもあります。有意義な3学期を送るため、健康に十分に気をつけ、この一年間でやり残したことなどあればやり遂げるようにしてしましよう。令和8年が、皆さんにとって、「牛年」の「こと」、「飛躍の年」となることを祈っています。

# 今年の大河ドラマ 和歌山

について大河ドラマと  
結びつけて少しお話を  
しましよう。

戦国時代、和歌山に  
は、武田信玄や織田信  
長のような強大な戦国  
大名がいました。このため、この地にい  
た有力な農民たちは、  
強力な支配を受けるこ  
となく、比較的自由に

1月4日（日）から今年のNHK大河ドラマ「豊臣兄弟」の放送が開始されました。『豊臣兄弟』は、豊臣秀吉の弟である秀長を主人公に、農民から下剋上を経て天下統一を果たすまでを描いたドラマです。



お詫び

た。12月24日発行「かがやき」の中で、表現に誤りがありまして大変申し訳ありませんでした。

正「大谷翔平選手が今年度もシーズンMVPを獲得し、」

### 3学期の主な行事

1月	8日(木)	3学期始業式
1月	9日(金)	1・2年課題テスト
1月	14日(水)	3年学年末テスト発表
1月	21日(水) ～22日(木)	3年学年末テスト
1月	27日(火)	3年復習テスト
1月	29日(木)	公立高校特色化選抜
1月	30日(金)	提案授業のため 授業以外の学級は給食後下校
2月	3日(火)	1・2年実力テスト
2月	4日(水)	新入生説明会(午後)
2月	5日(木)	ふるさと学習ミニコンサート
2月	6日(金) ～10日(火)	3年一般出願に向けた懇談
2月	16日(月)	公立高校一般出願
2月	18日(水) ～19日(木)	3年本出願に向けた懇談
2月	19日(木) ～20日(金)	1・2年学年末テスト
2月	25日(水) ～26日(木)	公立高校本出願
3月	6日(金)	卒業証書授与式
3月	10日(火)	公立高校学力検査
3月	11日(水)	公立高校実技・面接検査
3月	18日(水)	公立高校合格発表
3月	24日(火)	修了式

那賀地方アンサンブルコンテスト

1月18日（金）和歌山城ホールで開催される和歌山県アンサンブルコンテストに出場します。

今年の大河ドラマについて、和歌山にスポットが当たることとなるでしょう。楽しみですね。

暮らしていました。戦国時代にこの地を訪れた宣教師ルイス・フロイスは、この地の人々を「富裕な農夫」と呼んでいました。